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Abstract (en)
The device has a base fixed to the ground, and rollers cooperating with a gate. A transversal adjustment device is connected on the base and
adjusts the rollers perpendicularly to a plane of an apron. A vertical adjustment device (208) vertically adjusts the rollers. The vertical device has
a pedestal (306) that is attached on the transversal device and that rotatably moves with respect to the transversal device around a vertical axis.
A mast (308) of the vertical device has a base (546) and an upper end connected to the rollers. The base and pedestal define vertical axis helical
connection.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de guidage pour portail comprenant un tablier, le dispositif de guidage comprenant : - une base fixée au sol,
- un ensemble de galets prévu pour coopérer avec le portail, - un dispositif de réglage transversal prévu pour se fixer sur ladite base et réaliser
un réglage de l'ensemble de galets perpendiculairement au plan dudit tablier, et - un dispositif de réglage vertical (208) prévu pour se fixer sur
ledit dispositif de réglage transversal et réaliser un réglage vertical de l'ensemble de galets, le dispositif de guidage étant caractérisé en ce que le
dispositif de réglage vertical (208) comprend : - un socle (306) prévu pour se fixer sur ledit dispositif de réglage transversal et mobile en rotation par
rapport audit dispositif de réglage transversal autour d'un axe sensiblement vertical, - un mât (308) comprenant une base (546) et dont l'extrémité
supérieure est fixée à l'ensemble de galets, et est tel que la base (546) et le socle (306) forme une liaison hélicoïdale d'axe vertical.
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